



A quelques jours de la première halte de la double confrontation Cameroun – Algérie comptant pour les barrages qualificatifs à la phase finale de la coupe du monde 2022 au Qatar, Ryhad MAHREZ envoie un message fort aux Lions Indomptables.

« Même si le Cameroun est une équipe forte, nous ferons l'impossible pour atteindre notre objectif », a indiqué le Capitaine des Fennecs d'Algérie face à la presse britannique. Éliminée au premier tour de la CAN 2021 au Cameroun, l'Algérie ambitionne de laver cette débâcle avec une qualification au Mondial qatari. Mais pour cela, il faudra trouver une équation pour faire tomber la « forte » équipe des Lions Indomptables.

« Nous rêvons tous au sein de la sélection de Coupe du Monde, même si l'adversaire, le Cameroun est une forte équipe », a déclaré l'attaquant de Manchester City. A la presse britannique, l'international algérien va confier que *« nous ferons l'impossible pour atteindre notre objectif »*. *« Le Peuple adore le football et nous apporte toujours son soutien. Nous l'en remercions beaucoup »,* va-t-il ajouter.

En rappel, les deux matches de la double confrontation entre le Cameroun et l'Algérie se tiennent le 25 mars 2022 au Stade de Japoma à Douala.

Quatre jours plus tard, le 29, retour se jouera au stade Mustapha-Tchaker à Blida, en Algérie.

